
        
 

 

 

前日までの雨に悩まされましたが、10 月６日（日）に北ノ川地域合同大運動会を無事開催

することができました。ご協力ありがとうございました。 

児童は、地域の皆さんと一緒に楽しい思い出をつくろうと１学期の終盤から夏休みも一生懸

命練習に取り組んできました。 

今年度のスローガンは「つながろう 笑顔あふれる 北ノ川」でした。 

グランドコンディションが悪い中、これまでの練習の成果を一生懸命に発揮し、地域の皆さ

んから沢山の応援と拍手をもらうことができ、目標も達成されたと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育目標 「かしこく やさしく たくましく」 
～主体的に未来を拓く子どもの育成～ 
第４号 令和６年１０月２３日  北ノ川小学校発行 

北ノ川地域合同大運動会開催 
当 日 の 様 子 を 写 真 で ご 覧 く だ さ い 

運動会に向け、今年度転勤された先生達から子どもたちへ差し入れをいただきまし

た。ありがとうございました。 

楠原 若 先生・松田 玉実先生から飲み物を頂きました。 

開会式（１年生） 

地域種目 
大正駅に児童が作製した看板展示 

大正駅のホームにつながる通路に、北ノ川小学校

児童が作製した看板が展示されています。 

駅の通路が寂しいため、にぎやかな雰囲気にする

ために依頼がありました。他にも、田野々小学校等の

看板も展示しています。是非、見に行ってください。 

沢
山
の
応
援
を
あ
り
が

と
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ご
ざ
い
ま
し
た
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裏面に続きます。 一輪車スタート前 でかパンリレー 

赤組応援合戦 

紅組応援合戦 ソーラン 

白組応援合戦 白組応援合戦 リレーのバトンタッチ 

鯛釣り（一般） 綱引き（一般） 

与作は木を切る（一般） 

縄ない（一般） 



今年初めての行事 

 

 

 

  

これまで、北ノ川中学校が行っていた『あめごのつかみ取り体験学習』を行いました。 

  北ノ川小学校の児童全員と教職員も参加しての体験学習でした。目的は、①自然と触れ合うことで自然の

大切さを肌で感じる。②地域産業・環境保全について考える。③自然との共存について学ぶ。 

  ④自然の中で遊ぶことの楽しさ、食することの美味しさを感じる。でした。一日でこの目標を十分果たせ

た体験学習となりました。 

来年度は、１学期中に計画することで、もっと自然に親しめる体験になるよう計画したいと考えています。 

私たちの愛する故郷、四万十町にこんな施設があり、こんな自然を生かした取り組みをしてくれているこ

とをとてもありがたく思う一日でした。 

芝さん、協力してくださった方々、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あめごのつかみ取り体験 美味しいあめご料

理を沢山頂きまし

た。  初めて食べる料
理もあって、たくさ

んお代わりをしま

した。 ご飯とみそ汁 
あめごのから揚げ あめごの南蛮 

 北ノ川小学校では、読書活動に力を入れて取組んでいます。低学年（１・２年生）を中心に絵本の読み聞かせをしていた

だける地域の皆さんを募集しています。午前８：１５～午前８：４０くらいに学校で絵本を読み聞かせをしていただきたい

と考えております。児童と一緒に活動をお願いします。 

学校が用意した絵本を児童が１冊選び、参加者に読んでもらうようお願いに来ます。それを音読していただきたいと考

えています。 

★参加していただける方は、恐れ入りますが北ノ川小学校までお電話をいただきたいです。特色ある学校経営の一環と

して是非ボランティア登録をお願いします。実施は、２学期以降の実施を計画しております。 

※詳しい内容は、時間や内容、準備物等を直接お知らせさせていただきます。 

北ノ川小学校 ☎ ０８８０－２６－０００４ 

５・６年生が稲刈り  １０月１日（火）の午後、國澤さんの田んぼで５・６年生が稲刈りを行いました。6月に植えた稲が國沢さんのお世話で、立
派に実りました。晴天のなか、５・６年生が鎌で一株ずつ刈り取っていきました。刈り取った後は、コンバインで脱穀をしま

した。今年は、作付面積を広げたのでかなりの重労働でしたが、落穂を拾いながら一生懸命作業をしました。 

 このお米は、１１月の北ノ川フェスティバルで販売するほか、創立１５０周年記念の時に餅まきを計画しているので、まき

餅としても使う予定です。途中、弘瀬区長（國澤さん）も手伝っていただきました。ありがとうございました。 

豪
華
な
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理
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